

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: CO-Warngerät rief Feuerwehr auf den Plan

Beigetragen von JNN am 11. Sep 2024 - 11:58 Uhr

In einem Gastronomiebetrieb an der Strandstraße kam es am Mittwoch (11. September 2024) zu einem Einsatz für die Feuerwehr Juist. Ein Techniker hatte sich an die Wehr gewandt, nachdem im Keller des Objekts zwei CO-Warngeräte unabhängig voneinander ausgelöst, bzw auf Störung geschaltet hatten.

Da sich sowohl Teile der Zapfanlage als auch Kühlgeräte in diesem Bereich befinden, konnte der Austritt des gefährlichen Gases nicht ausgeschlossen werden. Um 9:57 wurde daher die Inselwehr mit dem Stichwort Erkundung alarmiert. Ein Atemschutztrupp kontrollierte mit einem CO2 Messgerät den Kellerbereich. Zusätzlich wurde das Klärwerk der Inselgemeinde und der Netzversorger um Unterstützung gebeten, um Messwerte vergleichen zu können.

Weder ein Austritt, noch eine Beschädigung der Anlage konnten von der Wehr bestätigt werden. Warum es zu dem Alarm kam ist unklar.

Trotzdem wurde entschieden den Keller mit einem Hochdrucklüfter zu lüften, bevor die Einsatzstelle nach etwa einer Stunde an einen zuständigen Mitarbeiter übergeben wurde.

Im Einsatz war die Feuerwehr Juist mit zwei Löschgruppenfahrzeugen, die Polizei und die EWE.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER

FOTO: SEBASTIAN GRAFE

Article pictures

